



## EL COIT Y LA AEIT DISTINGUEN LA CARRERA PROFESIONAL DEL INGENIERO DE TELECOMUNICACIÓN JOSÉ SÁNCHEZ DE ROJAS



**29 septiembre de 2017.** Con ocasión de la celebración de San Gabriel, patrón de las Telecomunicaciones, el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) y la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT) anuncia en los Jardines de Cecilio Rodríguez la elección del ingeniero del año 2017, José Sánchez de Rojas, en un acto organizado por la delegación de la AEIT en Madrid.

Con este reconocimiento las Juntas del COIT y la AEIT quieren destacar su “sólida trayectoria profesional y su compromiso con el sector de las telecomunicaciones”. El jurado del premio, integrado por las Juntas de Gobierno de ambas instituciones ha destacado: “el importante papel que José Sánchez de Rojas ha tenido en el proceso de democratización de las telecomunicaciones en España”.

La entrega de la distinción se realizará en el transcurso de una cena homenaje, que tendrá lugar el próximo 23 de noviembre en el Casino de Madrid y congregará a todos los profesionales del sector.

En palabras de Eugenio Fontán, Decano-Presidente del COIT y Presidente de la AEIT, “José Sánchez de Rojas, es una persona comprometida con la transformación técnica e integral de las infraestructuras de red”. Destacó además, su gran compromiso con el COIT, con el colectivo de ingenieros de telecomunicación y su capacidad pedagógica de motivación hacia los más jóvenes para generar vocación por la ingeniería.

José Sánchez de Rojas es Ingeniero de Telecomunicación por la UPM de la Universidad Politécnica de Madrid. Su carrera profesional arranca desde el inicio en firmas de primer nivel como Alcatel, Retevisión, France Telecom España, T-online Spain, estando en la actualidad en Orange. Su trayectoria le ha permitido vivir en primera persona el nacimiento de un operador de telecomunicación recién llegado al mercado español, participando de la de liberalización del sector y asistiendo a la evolución y ascenso de lo que es hoy Orange: el segundo operador de Telecomunicaciones en España.

El ingeniero del año 2017, agradeció el reconocimiento y lo compartió con su empresa: Orange y con su equipo. “Además de ejercer la profesión con ética y orientación a la sociedad, este premio me hace ser abanderado y ser ejemplo del colegio y la asociación durante este año y muchos años más” concluyó el ingeniero del año en sus palabras de agradecimiento.



colegio oficial  
ingenieros  
de telecomunicación



José Sánchez de Rojas hace diez años que forma parte del equipo directivo de Orange, compañía a la que se incorporó en 2007 llegando a ser en la actualidad el Director de Ingeniería de la Operadora. Ha dirigido equipos de más de 400 personas dirigiendo la renovación integral de más de 15.000 estaciones móviles en toda España.

El premio "Ingeniero del Año", creado por el COIT y la AEIT en 1982, tiene como objetivo reconocer anualmente la trayectoria personal y profesional del ingeniero premiado. Han sido reconocidos con este premio en ediciones anteriores personalidades como: Cayetano Carbajo, Carlos Espinós, Pedro Jurado, Alberto Rodríguez Raposo, Reinaldo Rodríguez, Bernardo Lorenzo, Antonio Luque, Francisco Ros, Mateo Valero, Francisco Román, Julio Linares, Luis Álvarez Satorre, Emma Fernández, Rafael Gallego, Miguel Ángel Panduro o Cristina Álvarez.

El pasado 19 de agosto se cumplieron los primeros cincuenta años de la constitución del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) mediante el Decreto 2358/1967 publicado en el Boletín Oficial del Estado número 241, de 9 de octubre de 1967, por lo que estamos de celebración de una doble efeméride. La del nacimiento de la institución y la de los más de 50 años de profesión de los siguientes colegiados y asociados homenajeados: Bernardo Balaguer Monterrubio, Antonio Carmona Fraile, Rafael Chamon Cobos, Valeriano Claros Guerra, Fernando Díaz Cuesta, Fernando García-Belenguer Fernández, José María Hernando Rábanos, Jesús Enrique Jiménez Galindo, Federico Lara Oterino, Francisco López Pérez, José Manuel Martínez Adrados, Luis Mendoza Alonso, Manuel Mercader Burgos, Vicente Ortega Castro, José Luis Pinillos Rodríguez, José Rial Avendaño, Emilio Rivas Sánchez, María del Carmen Rodríguez Moreno, Miguel Romero Canela, Antonio Ros Campillo, Narciso Tuduri Mari y Luis Vázquez Quintana.



colegio oficial  
ingenieros  
de telecomunicación



#### Más información:

Yasmina Méndez: mailto:[ymendez@coit.es](mailto:ymendez@coit.es) [comunicaciones@coit.es](mailto:comunicaciones@coit.es)

Teléfono: 638 286 281 - 91 391 10 66